



PÁGINA

FECHA

18/01/2025

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Ricardo Monreal y Adán Augusto López fuman la pipa de la paz

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- Adán Augusto López y Ricardo Monreal fumaron la pipa de la paz, después de aquel enfrentamiento que sostuvieron hace algunas semanas, cuando el líder de Morena en el Senado de la República reclamó el recorte de recursos solicitados para este año. Los líderes del Senado y de la Cámara de Diputados se reunieron en las oficinas de Adán Augusto López, ahí se tomaron una foto muy distinta a aquella que se difundió cuando se reunieron con la Secretaria de Gobernación, después del manazo que les dio la Presidenta de la República, donde salieron muy a fuerzas, con una sonrisa forzada, con una sonrisa que nadie les creyó. Hoy sí, abrazados, apachados y muy sonrientes.

